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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ О ЖИЗНИ 
ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО РАЙОНА 
И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ И ДРУГИХ ГОРОДОВ КАЛУЖСКОЙ 

ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 
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СДЕЛАЮТ СДЕЛАЮТ 
ПОНИЖЕПОНИЖЕ

СТРОЯЩИЙСЯ СТРОЯЩИЙСЯ 
ДОМ ДОМ 

В КАБИЦЫНОВ КАБИЦЫНО

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
   минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ДВОЕ МУЖЧИН 
ЖЕСТОКО ИЗБИЛИ РЕБЕНКА  
И БРОДЯЧУЮ СОБАКУ ЗА КУР

Вой ной между зоозащитниками и теми, кто требует радикальных мер 
в борьбе с бродячими собаками, уже трудно  кого-либо удивить. Но эта вой-
на в сети, и кроме гневных и оскорбительных комментариев у оппонентов 
нет больше никакой возможности нанести противнику сокрушительный удар. 
Реальная жизнь порой преподносит куда более шокирующие истории, как та, 
которая на прошлой неделе случилась в сельском поселении Ворсино.
Там двое взрослых мужчин избили 9-летнего мальчишку. Сам факт 
произошедшего ужасает, но еще более бесчеловечным его делает причина 
конфликта —  куры, которых задрали бродячие собаки, увязавшиеся за 
ребенком.

Cтр. 7Cтр. 7
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VI Всероссийский педагогический 
съезд «Моя страна», прошедший 

с 18 по 21 апреля в Санкт- Петербурге, 
принёс отличный результат образова-
тельному учреждению Боровского рай-
она: балабановская первая школа вошла 
в топ «500 Лучших школ России», заняв 
I место по гражданско- патриотическому 
воспитанию детей и молодёжи.

В школе созданы отря-
ды юнармейцев, моряков 
и авиаторов, в составе 
которых дети принимают 
активное участие в па-
триотических меропри-
ятиях Боровского райо-
на и Калужской области.

Участие в форуме при-
нимала делегация СОШ 
№ 1 во главе с дирек-
тором Людмилой Кня-
зевой. На церемонии 
награждения Людмила 
Романовна вручила гра-
моту заместителя губер-
натора Калужской обла-

сти Владимира Потёмкина 
председателю организа-
ционного комитета съез-
да, генеральному дирек-
тор ООО «ЦНОИ», сопред-
седателю общественного 
профессионального объ-
единения «Невская обра-
зовательная Ассамблея» 
Владимиру Завражину.

На прошлой неделе председатель Со-
вета Федерации Валентина МАТВИ-

ЕНКО провела встречу с женщинами, за-
нимающими пост главы администрации. 
Мероприятие было организовано в пред-
дверии Дня местного самоуправления 
и в рамках подготовки к четвертому Ев-
разийскому женскому форуму.

Среди приглашенных на эту беседу 
была и глава администрации Боровска 
Анжелика БОДРОВА. Вместе с коллегами 
они обсудили инновационные механизмы 
и различные подходы к развитию муници-
пальных территорий.

— Делились опытом с лучшими гла-
вами администраций со всей России, 
в адрес Боровска задавались вопросы 
о специфике работы в городе со стату-
сом исторического поселения. Валенти-
на Ивановна подняла очень важный во-
прос относительно инвентаризации на-
ших полномочий и оценки выделяемых 
на них средств, —  рассказала Анжелика 
Якубовна.

РЕЗУЛЬТАТ

ВЛАСТЬ

НОВОСТИ

АНЖЕЛИКА БОДРОВА ВСТРЕТИЛАСЬ АНЖЕЛИКА БОДРОВА ВСТРЕТИЛАСЬ 
С ВАЛЕНТИНОЙ МАТВИЕНКОС ВАЛЕНТИНОЙ МАТВИЕНКО

В Боровском районе непрерывно ведут 
работу по поддержке своих земляков, 

участвующих в спецоперации. На про-
шлой неделе из Балабанова уехала оче-
редная партия гуманитарной помощи, 
а также маскировочные сети и окопные 
свечи, которые изготавливают жители 
Балабанова и Боровского района.

Посылку доставил автоволонтер. Он до-
ехал до места нахождения боровских бой-
цов и передал груз из рук в руки.

Также глава администрации Боровско-
го района Николай 
Калиничев на про-
шлой неделе пе-
редал приехавше-
му на короткую по-
бывку бойцу СВО 
Алексею, коптер. 
Воздушное беспи-
лотное устройство 
помогли приобре-
сти местные пред-
приятия и неравно-
душные жители.

Уже на этой неделе 
очередная помощь 
участникам боевых 
действий отправи-
лась из сельского по-
селения Ворсино. Ди-
ректор местного МУП 
МХАЦ Юрий Горин 

приобрел необходимый для ремонтно- 
восстановительных работ поврежденной 
военной техники и вооружения в полевых 
условиях набор инструментов. Врио гла-
вы администрации Анатолий Колюкаев 
и глава поселения Рудольф Регер пере-
дали набор военнослужащему СВО, кото-
рый проходит службу в рембате.

ПОМОЩЬ

ЭКОНОМИКА

БОРОВЧАНЕ ПРОДОЛЖАЮТ БОРОВЧАНЕ ПРОДОЛЖАЮТ 
ПОМОГАТЬ БОЙЦАМ СВОПОМОГАТЬ БОЙЦАМ СВО

БАЛАБАНОВСКАЯ ПЕРВАЯ ВОШЛА БАЛАБАНОВСКАЯ ПЕРВАЯ ВОШЛА 
В ТОП «500 ЛУЧШИХ ШКОЛ РОССИИ»В ТОП «500 ЛУЧШИХ ШКОЛ РОССИИ»

Одним из самых главных и при 
этом сложно решаемых во-

просов в сфере образования яв-
ляется строительство новых 
учреждений.

Население в Боровском районе 
растет, а вот инфраструктура за 
этими темпами успевает не всегда. 
Отсюда и получается перегружен-
ность школ и детских садов, вто-
рые смены и прочие «радости».

По новым школам пока из-
вестно лишь о планах постро-
ить одну в Кривском, но конкретных дат 
еще нет. А вот с детскими садами картина 
позитивнее.

Как рассказали в администрации райо-
на, уже в мае подрядчик должен присту-

пить к работам на площадке в Кабицыно. 
Детский сад в этом населенном пункте 
просился давно, поэтому объект точно не 
будет простаивать без дела.

Согласно планам запустить его в экс-
плуатацию должны уже в 2025 году.

ПРОЕКТ

СТРОИТЬ ДЕТСКИЙ САД СТРОИТЬ ДЕТСКИЙ САД 
В КАБИЦЫНО НАЧНУТ В МАЕВ КАБИЦЫНО НАЧНУТ В МАЕ

Инвестором проекта, суля-
щего городу новые налоги, 

а его жителям рабочие места, 
выступает компания IEK GROUP, 
занимающая 10% рынка про-
изводства металлических ка-
беленесущих систем (лотков 
всех типов и аксессуаров к ним, 
тяжелой и легкой лестницы).

Новая площадка в  Калуж-
ской области позволит компа-
нии увеличить объём продук-
ции на 70%. Для этого в неё ин-
вестируют 1 миллиард руб лей 
и привлекут более полутысячи 
сотрудников.

В БАЛАБАНОВЕ НОВОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ В БАЛАБАНОВЕ НОВОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ 
СОЗДАСТ БОЛЕЕ 500 РАБОЧИХ МЕСТСОЗДАСТ БОЛЕЕ 500 РАБОЧИХ МЕСТ
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НАЧАЛО БОЛЬШОГО ПУТИ

?
— Геннадий Станиславович, 
в чем вы видите главную заслу-

гу областного парламента за прошед-
шие 30 лет? Насколько велик вклад 
депутатского корпуса в достижения 
региона?

— Депутаты сформировали за это 
время эффективную законодатель-
ную базу, по которой наш регион 
живет и развивается. Самая трудная 
задача, на мой взгляд, выпала пер-
вому созыву областного парламен-
та. Его возглавил Валерий Василье-
вич Сударенков —  опытный руко-
водитель, поработавший во многих 
сферах власти и управления. Депу-
таты тогда были избраны всего на 
два года, с 1994 по 1996 гг., и стали 
первопроходцами. Они практически 
с нуля разработали первые, очень 
важные законы, например, устав 
Калужской области. Это огром-
ный труд и ответственность перед 
избирателями.

Каждый созыв в дальнейшем ре-
шал задачи, которые на момент его 
работы были самыми актуальными. 
Начиная с 2006 года Калужская об-
ласть сделала ставку на открытие 
новых современных производств. 
Все принимаемые решения по соз-
данию технопарков, привлечению 
инвесторов требовали законода-
тельного оформления. Бывший тог-
да губернатором области Анатолий 
Артамонов стал инициатором инве-
стиционной программы «Грабцево».

Я с 2007 года работал генераль-
ным директором индустриального 
парка «Ворсино» и на практике ви-
дел, как много новаций реализова-
но. Было очень приятно чувствовать 
себя пионерами экономического 
развития, хотя нагрузка была боль-
шая. К нам приезжали перенимать 
опыт из многих регионов России. 
Заслуга областного парламента со-
стоит в создании законодательной 
базы, которая позволяла нам эф-
фективно работать.

?
— Сейчас работает уже седьмой 
созыв Законодательного Собра-

ния области. Какие изменения прои-
зошли в выборной системе?

— Депутаты теперь избирают-
ся сроком на 5 лет. Формирование 
депутатского корпуса происходит 
не только по одномандатным окру-
гам (когда жители голосуют непо-
средственно за кандидатов), но 
и по партийным спискам. Если пар-
тия набирает необходимый про-
цент, ее представители пропорци-
онально набранным голосам входят 
в парламент.

На встречах с  молодежью ча-
сто приходится слышать вопрос: 
как стать депутатом? Отвечаю, что 
сначала надо получить профессию, 
проявить себя в работе,  чего-то до-
биться. Только после этого, обла-
дая определенным багажом знаний 
и жизненного опыта, можно заду-
маться о том, чтобы представлять 
интересы жителей.
В ТЕСНОЙ СВЯЗКЕ

?
— Как вы оцените уровень взаимо-
действия законодательной и ис-

полнительной власти области?

— События, связанные с панде-
мией и специальной военной опе-
рацией, сплотили все общество. 
Седьмой созыв Законодательно-
го Собрания, несмотря на то что 
в нем шесть фракций различных 
партий, работает очень конструк-
тивно вместе с правительством. 
Мы единогласно приняли более 
двух десятков законов, направлен-
ных на поддержку участников СВО 
и их семей. Это приоритет в работе 
нашего парламента. Как и выпол-
нение наказов избирателей, кото-
рые получили не только депутаты 
в ходе предвыборной кампании, но 
и губернатор области Владислав 
Шапша.

?
— Назовите тройку самых зна-
чимых задач, которые довелось 

решать вам и вашим коллегам по седь-
мому созыву.

— Первое, это принятие законов, 
связанных с пандемией. От нас по-
требовалось, с одной стороны, при-
нять законы, чтобы остановить рас-
пространение коронавируса. С дру-
гой —  сделать это таким образом, 
чтобы не останавливать произ-
водство. Надо было чутко и своев-
ременно реагировать на происхо-
дящие изменения, разрабатывать 
и внедрять эффективные меры под-
держки бизнеса. Сейчас все это 
 как-то забылось, но это был серьез-
ный вызов.

Большим испытанием стала спе-
циальная военная операция. Опе-
ративно требовалось принять меры 
поддержки военно- служащих, до-
бровольцев, мобилизованных, их 
семей. На все это необходимы бюд-
жетные средства, за каждым реше-
нием стоят конкретные люди. По-
этому, когда получали обратную 
связь о том, что  кто-то не попал под 
действие законов, сразу дорабаты-
вали их, чтобы обеспечить принцип 
справедливости.

Третья задача —  выполнить то, 
что обещали людям. Работаем со 

своими избирателями в округах 
и исполняем их наказы. По каждо-
му району у нас есть список объек-
тов, которые нужно построить, от-
ремонтировать. При формировании 
бюджета обсуждаем включение их 
в различные программы. Ежегодно 
по инициативе депутатов увеличи-
ваются средства на программу «Чи-
стя вода», инициативное бюджети-
рование, помощь детям- сиротам. 
Для этого плотно взаимодействуем 
с областным минфином и профиль-
ными ведомствами.
СОТРУДНИЧЕСТВО ПО ВСЕМ 
НАПРАВЛЕНИЯМ

?
—Самые запоминающиеся для вас 
события на посту председателя 

Законодательного Собрания области?

— Можно отметить Дни Калуж-
ской области в Совете Федерации. 
Откровенный разговор состоял-
ся с председателем верхней пала-
ты федерального парламента Ва-
лентиной Ивановной Матвиенко. 
Она назвала существующие боле-
вые точки и дала свои рекоменда-
ции. Удалось заручиться поддерж-
кой сенаторов по ряду ключевых 
для области объектов. Таких, как: 
создание международного научно- 
образовательного центра ядерных 
и смежных технологий в Обнинске; 
реконструкция очистных и строи-
тельство нового водозабора в Ка-
луге; строительство новых корпу-
сов больниц в Козельске и Люди-
нове; реконструкция аэропорта 
Калуга; строительство окружной 
дороги в поселке Детчино и новой 

магистрали, которая соединит М-3 
и А-101; реконструкция кинотеатра 
«Центральный» в Калуге; строи-
тельство в Балабанове Центра куль-
турного развития и ряд других. Обо 
всем этом нас неоднократно проси-
ли жители.

Безусловно, запомнились поезд-
ки в Луганскую Народную Респу-
блику. Помощь братскому народу 
и городу Первомайску продолжа-
ется. В условиях санкций межреги-
ональное сотрудничество внутри 
страны будет только укрепляться. 

Есть планы на ближайшую пер-
спективу: подписать соглашения 
между Калужской и Ростовской об-
ластями, а также Народным сове-
том ЛНР.

?
— Какие законотворческие ини-
циативы вызывают у вас без-

оговорочное желание оказать им 
поддержку?

— Все, что касаются материнства 
и детства, а также семей участников 
специальной военной операции. Бу-
дем думать, что еще можно сделать 
для них полезного.

Кроме того, это предложения, 
направленные на совершенствова-
ние миграционной политики. Наш 
регион испытывает серьезную ми-
грационную нагрузку. Особенно 
наглядно это выражено в Жуков-
ском, Боровском районах и городе 
Обнинске. На федеральном уровне 
Калужская область вносила ряд за-
конодательных инициатив о поста-
новке наших новых граждан на во-
инский учет, упорядочении проце-

дуры трудоустройства мигрантов, 
ограничении использования их тру-
да в определенных сферах, борьбе 
с «резиновыми квартирами». Хотя 
в полном объеме они пока не под-
держаны, ряд наших предложений 
был учтен при принятии федераль-
ных законов.

Еще год назад мы внесли предло-
жение о получении иностранцами 
сертификатов на знание русского 
языка, истории России и основ на-
шего законодательства в образова-
тельных учреждениях, которые ут-
верждают сами регионы. И букваль-
но последнее нововведение —  до 
1 мая в регионах в первую очередь 
должны быть заключены договоры 
с государственными вузами: в каж-
дом субъекте за проведение экза-
мена должен отвечать конкретный 
местный университет.

?
— Что бы вы хотели пожелать сво-
им коллегам- депутатам?

— Многие отработали в Зако-
нодательном Собрании уже по не-
скольку созывов. Хотелось бы, что-
бы и впредь депутаты работали 
единой командой. Пока у нас это 
получается. Поэтому желаю колле-
гам работать на одну задачу —  раз-
витие нашего региона и благополу-
чие жителей.

 ► Алексей ГОРЮНОВ.

Фото предоставлены пресс- 
службой Законодательного 

Собрания области.

ФОРУМ

АКТУАЛЬНО

Законодательное Собрание Калужской области отметило своё 
30-летие
Юбилей —  хороший повод, чтобы оценить пройденный 
законодателями региона путь. Об этом мы побеседовали 
с председателем областного парламента Геннадием Новосельцевым.

РАБОТАЕМ КОМАНДОЙ!РАБОТАЕМ КОМАНДОЙ!

Опубликовано в «КГВ».



4 www.pressaobninsk.ru25 апреля 2024 / № 16 (876) В РАЙОНЕ

Волна негодования местных 
жителей поднялась еще в  нача-
ле 2024-го года. И понять чувства 
людей несложно. Посреди частных 
домов и участков должна появить-
ся полноценная многоэтажка. При 
этом все необходимые разрешения 
застройщик получил, и стройка ки-
пит —  новые этажи появляются бук-
вально на глазах. Но вопросы от это-
го никуда не исчезают. Самый глав-
ный из них даже не в том, что МКД 
посреди частной застройки выгля-
дит  каким-то сюром, а в последстви-
ях, которые могут привести к насто-
ящей коммунальной катастрофе.

Дело в том, что с водой и канали-
зацией в «Олимпийской деревне» 
исторически все очень непросто. 
И проблемы на сетях водоснабже-
ния и водоотведения здесь обы-
денность. А теперь на эти и без того 
не самые надежные коммуникации 

должны «сесть» еще 8 этажей стро-
ящегося дома.

То, каким бытовым адом это обер-
нется для местных жителей, на-
чали говорить сразу. Но опять же, 
 почему-то выдать застройщику 
разрешение на подключение ГП 
«Калугаоблводоканал» это тоже не 
помешало.

Но то, что «на бумаге» к застрой-
щику вопросов нет, жителей не 
остановило и они продолжали при-
влекать внимание к своей проблеме. 
К её решению активно подключил-
ся и депутат Законодательного Со-
брания региона Юрий СОЛОВЬЕВ. 
Благодаря ему были привлечены 
многочисленные инстанции и даже 
проектная организация «Калуга- 
ТИСИЗ», проанализировавшая до-
кументы и выдавшая гору замеча-
ний, по которым теперь вновь рабо-
тает прокуратура.

Все это привело к тому, что в на-
чале апреля в администрации по-
селения прошла встреча застрой-
щика с Соловьевым и главой мест-
ной Думы Леонидом ЧЕРЕВАТЕНКО. 
На ней сошлись на том, что вместо 8 
этажей строители ограничатся пя-
тью. Это, конечно, лучше, чем было 
изначально, но проблему с водо-
снабжением и канализацией никак 
не решит.

— Появление МКД посреди ма-
лоэтажной застройки выглядит не 
совсем корректно, поэтому сниже-
ние этажности хороший шаг, но 

полностью проблему не закрыва-
ет, хотя надежда есть. После всей 
этой шумихи и переговоров в «Ка-
лугаоблводоканале» нас услыша-
ли, и в ближайшее время мы на-
деемся провести встречу: обсудим 
имеющиеся варианты и выберем 
наиболее оптимальный, как по 
необходимым средствам, так и по 
эффективности. По канализации 
планируется строительство уло-
вителя, поскольку в данном слу-
чае речь не о том, что здесь сла-
бые насосы, а в том, что тряпки, 
салфетки и прочий мусор просто 

выводят их из строя. А замена —  
это дорогостоящий и небыстрый 
процесс, —  рассказывает Юрий 
Иванович.

Подводя же  какой-то промежу-
точный итог, хочется отметить: нет 
худа без добра. О том, что в «Олим-
пийской деревне» существуют се-
рьезные проблемы с водой, извест-
но не первый год, но решать их до 
скандала с высоткой не торопились. 
Теперь же появилась слабая, но все 
же надежда. 

 ► Степан ФЕДОРОВ

Бывший военный городок Ми-
тяево-1 для Боровского рай-

она остается непростой терри-
торией. Его переход в состав 
муниципалитета проходило до-
вольно долго и включало в себя 
передачу строений, сетей, земли 
и так далее. С  чем-то Миноборо-
ны рассталось сразу, а  какое-то 
имущество до последнего болта-
лось между двумя собственника-
ми. И отголосок того муторного 
процесса всплывает до сих пор.

На прошлой неделе сотрудники 
ЕДДС района подняли перед ад-
министрацией очень интересную 
проблему.

Жительница бывшего городка 
пожаловалась диспетчерам на 
запах газа. Казалось бы, ситуа-
ция рядовая, но не  тут-то было, 
поскольку найти ответственных 
за газовые сети на улице Наро- 
Фоминской не удалось.

— Управляющая компания от-
странена от обслуживания газо-
вых сетей и оборудования, а га-
зовая служба Наро- Фоминска 
сети на баланс калужским газо-
викам не передала. Что касается 
платы за подачу ресурса, то её 
собирает ермолинский газовый 
участок, а вот кто отвечает за об-
служивание сетей —  вопрос не 
решен, —  рассказал возглавля-
ющий ЕДДС Владислав ОЛЕЙНИК.

Само собой, оставить эту си-
туацию без внимания в адми-
нистрации района не могли. 
Возглавляющий её Николай 
КАЛИНИЧЕВ дал поручение 
решить этот вопрос. И первые 
результаты появились уже на 
этой неделе. Озвучил их кури-
рующий сферу ЖКХ Алексей 
СТЕПАНОВ.

— Я пообщался с Мособлгазом 
и управляющей компанией и си-
туация выглядит следующим об-
разом: сети до врезки в дом явля-
ются собственностью Мособлгаза, 
и внутридомовое оборудование 
обслуживают также они. Пробле-
ма в том, что у них нет договора 
с управляющей компанией на об-
служивание фасадного газопро-
вода. Связались с УК, там сказа-

ли, что попытки состыковаться 
были, но встает спорный вопрос: 
по какому тарифу работать —  Мо-
сковской или Калужской области? 
На этой неделе они снова прове-
дут переговоры. Если опять не по-
лучится договорится, то будем вме-
шиваться мы со своей стороны 
и искать выход, —  отметил Алек-
сей Евгеньевич.

Вроде логично, что организа-
ция из Московской области хо-
чет работать по своим расценкам, 
но сети находятся на территории 
Калужского региона, а значит 
и тарифы тут должны быть наши, 
местные. В  общем, интерес-
ная ситуация, и чья бы позиция 
в итоге не одержала верх, глав-
ное, чтобы сети наконец начали 
содержать должным образом.

ПРОБЛЕМА

ПЕРЕМЕНЫ

В МИТЯЕВО‑1 ИЩУТ ОТВЕТСТВЕННЫХ ЗА ГАЗВ МИТЯЕВО‑1 ИЩУТ ОТВЕТСТВЕННЫХ ЗА ГАЗ

СТРОЯЩИЙСЯ ДОМ В КАБИЦЫНО СТРОЯЩИЙСЯ ДОМ В КАБИЦЫНО 
СДЕЛАЮТ ПОНИЖЕСДЕЛАЮТ ПОНИЖЕ

Сельскому поселению Совхоз Боровский «везет» на скандалы, 
связанные со строительством. Не так давно все следили 
за развитием истории с предпринимателем Александром 
ХАКАЮ в микрорайоне «Олимп», а сейчас снова вспомнили 
о восьмиэтажном доме, который строят на улице Кабаевой 
в «Олимпийской деревне».

Сезон благоустройства в Бо-
ровском районе стартовал, 

и погода на улице позволяет по-
селениям взяться за намеченные 
проекты.

В Ермолине в конце прошло-
го года планы на 2024-й строи-
ли осторожно, поскольку в ны-
нешних экономических услови-
ях не всегда понятно, хватит ли 
администрации деньги на все их 
идеи.

Но были те проекты, которые 
сто процентов должны были по-

пасть в реализацию и благоу-
стройство придомовой террито-
рии возле дома № 10 по улице 
Гагарина в том числе.

Подрядчик уже вышел на ра-
боты, и глава администрации 
города Евгений ГУРОВ выезжал 
на место, чтобы посмотреть на 
прогресс.

Строители уже вовсю готовят 
основание под асфальтирова-
ние, создают подушку и устанав-
ливают бордюр, так что в скором 
времени уже приступят к уклад-
ке покрытия.

ДОЖДАЛИСЬ 

В ЕРМОЛИНЕ В ЕРМОЛИНЕ 
БЛАГОУСТРАИВАЮТ БЛАГОУСТРАИВАЮТ 
ПРИДОМОВКУ НА ГАГАРИНАПРИДОМОВКУ НА ГАГАРИНА
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Предваряя его выступление, губер-
натор отметил, что на развитие систе-
мы образования области из бюджетов 
различных уровней выделяются зна-
чительные средства. Только в прошлом 
году было выделено более 3 млрд. 
300 млн. руб лей.

Благодаря нацпроекту в нашем ре-
гионе дошкольное образование до-
ступно всем детям. За 5 лет построе-
ны 10 и капитально отремонтирова-
ны 29 зданий школ. В малых городах 
и сельских школах созданы 157 «То-
чек роста». В 25 сельских школах от-
ремонтированы спортивные залы. От-
крыто более 25 тысяч мест для занятий 
детей допобразованием. Современное 
цифровое оборудование получили 274 
школы.

Владислав Шапша напомнил, что 
в послании Федеральному Собранию 
Российской Федерации Президент Рос-
сии Владимир Путин отметил значи-
мость новых национальных проектов 
«Кадры» и «Профессионалитет». Ка-

лужская область одна из первых в на-
шей стране стала модернизировать 
систему подготовки квалифициро-
ванных кадров для различных отрас-
лей экономики. С этой целью создан 
образовательно- производственный 
центр машиностроения и начал рабо-
ту первый в стране Федеральный тех-
нопарк профобразования.

Александр Аникеев дополнил, что 
в 2023 году в регионе было создано 
почти пять тысяч новых мест дополни-
тельного образования, а в планах это-
го —  еще свыше 15 тысяч. Он также от-
ветил на вопрос главы региона о мерах 
по снижению дефицита кадров в обра-
зовательных учреждениях.

В  прошлом году педагогические 
коллективы пополнились на 286 че-
ловек, из которых 176 трудоустрои-
лись в школы. Подготовкой учителей 
помимо Калужского государственно-
го университета им. К. Э. Циолковско-
го, занимаются Калужский и Киров-
ский индустриально- педагогический 
колледжи. С 2022 года частью нацио-
нального проекта «Образование» ста-

ла федеральная кадровая программа 
«Земский учитель». Она предусматри-
вает выплаты в размере 1 миллиона 
руб лей для учителей, принявших реше-
ние работать в малых населенных пун-
ктах. Сейчас по этой программе в об-
ласти работают 34 педагога, приехав-
шие из Алтайского края, Республики 
Башкортостан, Белгородской, Киров-
ской, Московской, Челябинской обла-
стей и других регионов страны. В но-
вом году к ним присоединятся еще 5 
учителей.

Губернатор поддержал предложение 
Молодёжного правительства области 
о создании условий для всех желаю-
щих участвовать в различных пред-
метных олимпиадах. Владислав Шапша 
подчеркнул, что это движение доста-
точно популярно у талантливой моло-
дёжи. Он дал поручение профильному 
министерству:

— Тех ребят, которые в этом заинте-
ресованы, надо поддержать. Надо по-
смотреть, как мы могли бы простиму-
лировать ведущих преподавателей на 
участие в этой подготовке.

ОБРАЗОВАНИЕ

В РЕГИОНЕ  

Региональные этапы проходи-
ли в 11 федеральных округах 

с 8 по 19 апреля. В Центральном 
федеральном округе участника-
ми турнира стали порядка 200 ко-
манд из школ и колледжей.

В Калужской области регио-
нальный этап всероссийского 
турнира «Знание.Игра», орга-
низованного Российским обще-
ством «Знание», состоялся на 

площадке обнинской Физико- 
технической школы. Участника-
ми интеллектуальных состяза-
ний стали девять команд из школ 
и колледжей региона.

Победу в региональном этапе 
одержала команда «Винилацети-
лен» Физико- технической школы 
из наукограда. Второй результат 
показала команда «Ноосфера» 
Ноосферной школы, а почетное 
третье место заняла команда 

«Аааааааа», которая также пред-
ставляла Физико- техническую 
школу.

По результатам игр в Москве во 
всероссийском финале от Цен-
трального федерального окру-
га примут участие команды из 
Тверской, Тамбовской, Рязанской 
и Ярославской областей.

Отметим, что отдельным эта-
пом интеллектуального чем-
пионата стал онлайн- кубок 
«Знание.Игра». Заключитель-
ная игра регионального этапа 
подарит еще один шанс полу-
чить путевку в финал. Вместе 
с участниками онлайн- кубка за 
победу поборются команды, ко-
торым не удалось пройти в фе-
деральный финал на предыду-
щих играх.

Участниками федерального фи-
нала соревнования станут 75 ко-
манд: 45 лучших по итогам отбо-
рочных игр, 10 команд- лидеров 
онлайн- кубка «Знание.Игра» 
и 20 команд из партнерских тур-

ниров, которые пройдут по ли-
цензии продюсерского центра 
«Игра- ТВ» —  правообладателя 
бренда «Что? Где? Когда?».

Отборочные игры на Чемпи-
онат России по игре «Что? Где? 
Когда?», вошедший в перечень 
интеллектуальных мероприя-
тий «Знание.Игра», стартова-
ли в октябре 2023 года. Сорев-

нование проходит в трёх треках: 
«Что? Где? Когда?»: школы и кол-
леджи» (школьники 5–11 классов 
и учащиеся ссузов) «Что? Где? 
Когда?»: университеты» (студен-
ты высших учебных заведений до 
25 лет), «Что? Где? Когда?»: от-
крытые игры» (любители интел-
лектуальных состязаний старше 
18 лет).

МЕРОПРИЯТИЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОШЕЛ РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОШЕЛ РЕГИОНАЛЬНЫЙ ЭТАП 
ВСЕРОССИЙСКОГО ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОГО ТУРНИРА «ЗНАНИЕ.ИГРА»ВСЕРОССИЙСКОГО ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОГО ТУРНИРА «ЗНАНИЕ.ИГРА»

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ БУДУТ ПРИНЯТЫ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ БУДУТ ПРИНЯТЫ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ 
СТИМУЛИРОВАНИЯ УЧАСТНИКОВ ПРЕДМЕТНЫХ ОЛИМПИАДСТИМУЛИРОВАНИЯ УЧАСТНИКОВ ПРЕДМЕТНЫХ ОЛИМПИАД

22 апреля губернатор Владислав Шапша в режиме видеоконференции 
провёл заседание регионального Правительства. Участие в его работе 
приняли главный федеральный инспектор по Калужской области 
Игорь Князев и первый заместитель Председателя Законодательного 
Собрания Калужской области Виктор Бабурин. Министр образования 
и науки области Александр Аникеев рассказал о ходе реализации 
национального проекта «Образование».
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Такой неожиданный поворот приняло 
обсуждение поваленных после штор-

ма деревьев вдоль трассы А-108.

Говоря о ликвидации последствий, гла-
ва администрации района Николай КАЛИ-
НИЧЕВ предложил смотреть на ситуацию 
более глобально и заодно заняться и дру-
гими деревьями, которые бесполезны для 
поселений.

— У нас хватает старых тополей, кото-
рые уже представляют угрозу. Сюда же 
относится такое достаточно опасное де-
рево, как американский клен, который, 
по сути, является сорняком. Растут эти 
деревья под непредсказуемыми углами, 
часто становятся причиной поврежде-
ния линий электропередач или падают 

на машины. Поэтому прошу при пла-
нировании работ по обрезке или уда-
лению деревьев на эти два вида обра-
щать особое внимание —  в наших горо-
дах им не место, —  подчеркнул Николай 
Александрович.

За получение взяток, злоупотребление 
должностными полномочиями и мо-

шенничество (ч. 1 ст. 291.2, ч. 1 ст. 285, 
ч. 3 ст. 159 УК РФ) к уголовной ответствен-
ности привлечены три уже бывших со-
трудника боровской полиции.

По версии следствия, в 2023 году об-
виняемые получали взятки от граждан, 
совершивших административные пра-
вонарушения и не принимали мер к при-
влечению данных лиц к ответственно-
сти. Один из бывших сотрудников ОМВД 
ввел гражданина в заблуждение отно-

сительно наличия в его действиях соста-
ва преступления и потребовал 15 тысяч 
руб лей за непривлечение к уголовной 
ответственности.

Преступления выявлены управлением 
собственной безопасности МВД России 
по Калужской области совместно с УФСБ 
России по Калужской области.

Сейчас расследование, которое провёл 
Следственный комитет, завершено, дока-
зательственная база собрана, а уголовное 
дело с утвержденным обвинительным за-
ключением направлено в суд для рассмо-
трения по существу.

В прошлом году в Бо-
ровске Доброволь-

ная народная дружи-
на начала активно ра-
ботать на территории 
города. 

В  графике ДНД не 
только регулярные рей-
ды по улицам, но и про-
филактические встре-
чи со школьниками. 
23 апреля в боровской 
школе № 1 состоялась 
первая такая встреча 
в  рамках урока ОБЖ. 
Под руководством учителя СОШ и депу-
тата городской Думы Галины Ивановой 
дружинники Александр Богачук, Артур 
Филиппов и командир ДНД Сурен Гевор-
гян рассказали восьмиклассникам о пра-
вонарушениях, чаще всего совершаемых 
в Боровске, а также об обязанностях дру-
жинников. Такая беседа привела не толь-
ко к возникновению вопросов и предло-
жений по улучшению безопасности в го-

роде от школьников, но и к их желанию 
в будущем вступить в отряд ДНД.

Боровское дружинники планируют про-
вести аналогичные встречи и в других 
школах города. А пока приглашают в свои 
ряды неравнодушных граждан в возрас-
те от 20 до 50 лет. Получить информацию 
можно по телефону 8 900 141 00 00 или 
в официальной группе ДНД в ВКонтакте 
https://vk.com/dndborovsk

НАМЕРЕНИЯ

НУ И НУ

ДОБРОВОЛЬЧЕСТВО

Жители города обеспокоены извести-
ем о том, что отделение неврологии 

не будет функционировать ближайший 
месяц по причине отсутствия единствен-
ного врача. 

Из-за этого работать в  данном 
подразделении больницы не будет 
и младший медперсонал.

Как объясняет Минздрав Калужской 
области, врач-невролог направляет-
ся в служебную командировку. На это 
время пациентов будут госпитализи-
ровать в  терапию, в для специали-
зированной медпомощи направлять 
в  областную больницу. Медсестер 
временно переведут в другие отделе-
ния ЦРБ Боровского района.

Месячник благоустройства, который офи-
циально объявлен в Калужской области 

на весь апрель, не обошёл стороной Боровск. 
Городской подрядчик, УК и учреждения актив-
но участвуют в субботниках, чего не скажешь 
про владельцев торговых точек. Как отмечают 
члены Административной комиссии города, 
большинство начинают наводить порядок на 
прилегающих к их торговым местам террито-
риях только после официальных уведомлений.

В ходе очередного комиссионного рейда 
была составлена партия новых протоколов об 
административных правонарушениях в сфере 
благоустройства.

Администрация города призывает предпри-
нимателей уважительно относиться к городу, 
его жителям и себе, не дожидаясь протоколов 
и штрафов.

МЕДИЦИНА

МЕРЫ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

АМЕРИКАНСКОМУ КЛËНУ АМЕРИКАНСКОМУ КЛËНУ 
ОБЪЯВЛЕНА ВОЙНАОБЪЯВЛЕНА ВОЙНА

БОРОВСКИХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ БОРОВСКИХ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 
ЗАСТАВЛЯЮТ УВАЖАТЬ ГОРОДЗАСТАВЛЯЮТ УВАЖАТЬ ГОРОД

В БОРОВСКУЮ ДНД ХОТЯТ ДАЖЕ ШКОЛЬНИКИВ БОРОВСКУЮ ДНД ХОТЯТ ДАЖЕ ШКОЛЬНИКИ

СОТРУДНИКИ БОРОВСКОГО СОТРУДНИКИ БОРОВСКОГО 
ОМВД ЗАРАБОТАЛИ ОМВД ЗАРАБОТАЛИ 
НА УГОЛОВКУНА УГОЛОВКУ

В БАЛАБАНОВСКОЙ В БАЛАБАНОВСКОЙ 
БОЛЬНИЦЕ ЗАКРЫВАЕТСЯ БОЛЬНИЦЕ ЗАКРЫВАЕТСЯ 
ОТДЕЛЕНИЕ НЕВРОЛОГИИОТДЕЛЕНИЕ НЕВРОЛОГИИ
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«ТЫ ВСЁ ВЕРНЕШЬ!»
В прошлый вторник, 16 апреля 

9-летний Никита —  обычный вор-
синский мальчишка, отправился 
к своему другу. За ним побежали 
бродячие собаки Рекс и Чаппи. Жи-
вотных мальчик знал и не боялся.

— Они обычно живут во дворе 
дома на улице Заречной. Собаки 
виляли хвостами, шли за мной. По 
пути оказался сарай с курами, за-
бора вокруг не было. Собаки забе-
жали, начали гонять кур. Я попы-
тался их отогнать, —  рассказывает 
мальчик.

Оказалось, Рекс и Чаппи задрали 
домашних птиц, но прежде чем одну 
из бродяжек настигла человеческая 
месть, произошел другой ужасаю-

щий инцидент. Как рассказывает 
Никита, на участке было двое муж-
чин (отец и сын —  хозяева кур), за-
метив мальчика рядом с собаками, 
они побежали за ним, а догнав, на-
чали избивать. Как рассказывает 
ребенок, один держал его и попут-
но бил руками, другой нанес удар 
черенком от лопаты, потом —  ногой 
в живот.

— Он меня бил и говорил, чтобы 
завтра я вернул ему 10 кур или он 
меня убьёт. Мне было очень страш-
но, и я сказал, что всё им верну, —  
рассказал Никита коллегам нашего 
издательского дома «Мак- Медиа», 
приехавшим к нему домой.

Неизвестно, чем бы закончилось 
жестокое избиение маленького ре-

бенка, если бы поблизости не поя-
вился случайный прохожий, кото-
рый и остановил этот садизм.
ЖИВОДЕРЫ

Домой Никита пришел испу-
ганный, с ссадинами и синяками. 
Взволнованная бабушка, с кото-
рой живет мальчик в селе, позво-
нила матери. Та приехала, вызвала 
скорую, ребенка увезли в больни-
цу. На этом жестокая история могла 
бы закончиться, и полиция узнала 
бы о произошедшем только от ме-
диков, которые обязаны сообщать 
органам правопорядка о подобных 
случаях. Но она получила кровавое 
продолжение. Избив мальчишку, 
взрослые мужики решили наказать 
и собак —  загнали одну в будку во 
дворе и били тем же черенком. Как 
потом рассказали местные жите-
ли, еле живую собаку нашли в луже 
крови.

Именно это происшествие вско-
лыхнуло в соцсетях сначала всё 
Ворсино, а потом и Обнинск. Зооза-
щитники оперативно помогли жи-
вотному, отправив её в ветклинику 
(жить будет), а потом решили разо-
браться в ситуации, и только тут вы-
яснилось, с чего началась эта дикая 
история.

После этого на связь с мамой Ни-
киты вышел участковый инспектор, 
подключилась прокуратура, напа-
давших установили и свидетеля из-
биения, который подтвердил слова 
ребенка, тоже. Подозреваемых за-
держали, но своей вины они не при-
знали и отправились домой. Однако 
это не помешало Следственному ко-
митету по Боровскому району воз-
будить уголовное дело по ст. 213 УК 
РФ «Хулиганство».

Сейчас следственные действия 
продолжаются. Никита дома, вы-
ходить на улицу боится и говорит, 
что своих обидчиков никогда не 
простит.
ЗА ГРАНЬЮ

Тех, кто уже начал возмущаться 
слабостью классификации деяния 
нападавших на мальчика, успокоим: 
в процессе расследования и после 

судмедэкспертизы, которую прово-
дят по окончании лечения (чтобы 
учесть все возможные осложнения), 
инкриминируемая статья УК может 
измениться в более суровую сторо-
ну. А какими будут последствия из-
биения ребенка, уже страдающего 
эпилепсией, предсказать сложно —  
дай бог, чтобы всё обошлось. А пока 
остановимся на проблеме бродячих 
собак.

Что касается несчастных Чаппи 
и Рекса, то вокруг них перед слу-
чившимся ЧП закрутилась стан-
дартная ситуация с противополож-
ными мнениями. За несколько дней 
до трагедии глава СП Ворсино Ру-
дольф РЕГЕР написал главе адми-
нистрации Боровского района Ни-
колаю КАЛИНИЧЕВУ официальное 
обращение, в котором просил ре-
шить судьбу собак. По словам Ру-
дольфа Борисовича, животные не 
местные —  с чипами в ушах (сле-
довательно, прошедшие процедуру 
отлова и стерилизации), но подбро-
шенные или прибившиеся в село. 
Повторному отлову такие собаки не 
подлежат, а жители жалуются на их 
агрессивное поведение.

Однако оказалось, жалуются не 
все: собакам во дворе построи-
ли будку, кормили их, а местные 
дети, в том числе и избитый Ники-
та, вполне с ними ладили. Именно 
эта часть сельчан встала на защи-
ту изувеченного животного и сей-
час требует возбуждения в отноше-
нии нападавших второго уголовно-
го дела —  за жестокое обращение 
с животными. Как быть и что делать, 
естественно, непонятно. Закон та-
кие случаи не регулирует, людское 
мнение всегда полярно, а любовь 
животных распространяется не на 
каждого, кто идентифицирует себя 
человеком разумным. Поэтому, если 
Николай Александрович и найдет 
возможность убрать  куда-то Рекса 
и Чаппи из Ворсина, то рискнет на-
влечь на себя гнев тех, кто об этих 
собаках заботится. А самое главное, 
что это никаким образом не страху-
ет Боровский район, как и любой 
другой, от повторения ситуации 
 где-нибудь в деревне Красное —  
там жители тоже жалуются на чи-
пированых собак.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

БЕСПРЕДЕЛ

КРОВЬ ЗА  КРОВЬКРОВЬ
Вой ной между зоозащитниками и теми, кто требует радикальных мер в борьбе с бродячими собаками, уже трудно 
 кого-либо удивить. Но эта вой на в сети, и кроме гневных и оскорбительных комментариев у оппонентов нет больше 
никакой возможности нанести противнику сокрушительный удар. Реальная жизнь порой преподносит куда более 
шокирующие истории, как та, которая на прошлой неделе случилась в сельском поселении Ворсино.
Там двое взрослых мужчин избили 9-летнего мальчишку. Сам факт произошедшего ужасает, но еще более 
бесчеловечным его делает причина конфликта —  куры, которых задрали бродячие собаки, увязавшиеся за ребенком.

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ДВОЕ МУЖЧИН 
ЖЕСТОКО ИЗБИЛИ РЕБЕНКА  
И БРОДЯЧУЮ СОБАКУ ЗА КУР
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На прошлой неделе в Балабано-
ве приступили к первому этапу 

строительства парка «Лесогорье» 
в рамках отыгранного контракта. 
Но уже 23 апреля в администрации 
состоялось совещание, на котором 
появились новые задачи по напол-
нению этого общественного про-
странства. Благодаря им пустырь 
в центре города обретет очертания 
разработанного восемь лет назад 
проекта и сделает это место точ-
кой притяжения горожан.

Проект реализуется по федераль-
ной программе «Комфортная го-
родская среда» и потратят на него 
5,8 млн. руб лей. В этом году на пу-
стыре улицы Лесной появятся свя-
зывающая три соседствующих ули-
цы тротуарная сеть, фонарное осве-
щение, лавки, урны, а также живая 
ель в центре будущего парка. Во 
время выездного совещания, состо-
явшегося на прошлой неделе, про-
екту решили добавить «зеленки» —  
посадить ещё одно крупное дерево 
в центре шестигранной площадки 

перед выходом на улицу Коопера-
тивную. Но эти поправки оказались 
не единственными.

Депутат боровского районного 
Собрания Виктории Рудневой зая-
вила о готовности поддержать «Ле-
согорье» финансово. Ежегодно на-
родные избранники РС получают из 
районного бюджета 450 тысяч руб-
лей, которые они могут направить 

целевым грантом на благоустрой-
ство своих округов. Именно эти 
деньги и позволили запланировать 
на этот год больший объем работ.

Глава администрации города 
Сергей Галкин предложит устано-
вить дополнительные скамейки, ко-
торые объединены с клумбами, что 
позволит увеличить в «Лесогорье» 
количество мест для отдыха и доба-
вит растительности. А председатель 
думской комиссии по горхозу Свет-
лана Зацаринная напомнила: круго-
вое пространство у ели запланиро-
вано проектом для использования 
в зимнее время в качестве катка, 
в то время как само дерево, которое 
будет продолжать расти, станет ещё 
одним украшением города в ново-
годние праздники. Идею с катком 
решили не откладывать на следую-
щий этап реализации «Лесогорья», 
а потому уже в этом году площад-
ку закольцуют бордюрным камнем, 
а при условии благоприятной зимы 
зальют каток.

В следующем году причитающи-
еся из районного бюджета сред-

ства Виктория Руднева готова 
вновь направить на благоустрой-
ство этого парка. На что именно по-
тратят 450 тыс. руб лей в 2024 году, 
на совещании обсуждать не стали. 
Однако вопрос озеленения пусты-
ря проговорили. Как отметил Сер-
гей Галкин, подрядчик, который ве-
дет подготовительные работы по 
переводу автомобильного тоннеля 

в пешеходный (это случится после 
строительства эстакады в рамках 
реконструкции трассы М-3), дол-
жен компенсировать городу выруб-
ленные на южном въезде в Бала-
баново деревья и кустарники. Это 
большой объем саженцев, которые 
намерены посадить в разных ми-
крорайонах города, и часть из них 
распределят на «Лесогорье». 

 ИДЕЯ 

ПЛАНЫ

В БАЛАБАНОВСКОМ «ЛЕСОГОРЬЕ» ПОЯВИТСЯ КАТОКВ БАЛАБАНОВСКОМ «ЛЕСОГОРЬЕ» ПОЯВИТСЯ КАТОК

СОГЛАСНО ТРАДИЦИИ

Пуск фонтанов к первому майскому 
празднику —  традиция, которая до-
бавляет населенным пунктам красо-
ты и становится некой точкой отсчёта 
для приближающегося лета. В теплое 
время года эти объекты закономер-
но становятся одними из основных 
мест притяжения для жителей, а по-
тому их открытия многие люди ждут 
с интересом.

Но в этом году расконсервация фон-
танов проходит неравномерно. Напри-
мер, в той же Калуге, где таких объек-
тов достаточно много, их начали запу-
скать еще в первой половине апреля. 

А в соседнем Обнинске открытие тор-
жественно назначили на 1 мая.

В Боровском районе единого дня X 
нет, а потому решение о запуске ги-
дрообъектов в поле сил и возмож-
ностей органов власти трёх городов 
и одного сельского поселения.

Тем не менее, половина муниципа-
литетов решила не изменять устояв-
шейся традиции и также планирует 
запустить фонтаны ко Дню труда. На 
эту дату ориентируются в Балабано-
ве и Ворсине.

В самом активно развивающимся 
городе района над запуском объекта 
работать начали раньше всех, и уже 
23-го апреля расконсервация фонтана 
в сквере Победы шла полным ходом.

— Занимаемся подготовкой к запу-
ску объекта. После того, как процесс 
завершится полностью, помоем чашу 
и фонтан можно будет запускать. Ско-
рее всего, управимся даже быстрее, 
но пуск запланировали на 1 мая, —  
рассказал заместитель главы адми-
нистрации города по вопросам ЖКХ 
Денис ШЕХОТКИН.

Примерно такой же позиции при-
держиваются и в Ворсине. Тут, по сло-
вам врио главы администрации посе-
ления Анатолия КОЛЮКАЕВА, готовить 
фонтан к запуску начали 24-го апреля. 
Времени на все процедуры и проверки 
тоже хватает, и уже в первый день мая 
ворсинцев должны порадовать журча-
нием воды в местном сквере.

ДЕРЖАТЬ ИНТРИГУ
А вот в Ермолине назвать конкрет-

ные сроки затрудняются, хотя в про-
шлом году именно этот город первым 
в районе запустил фонтан.

У ермолинцев отношение к своему 
водному объекту особое. Долгие годы 
жители ждали, когда на центральную 
площадь вернут фонтан, и его откры-
тие стало большим событием для горо-
жан. Тем более, что сам по себе проект 
получился отличным и на сегодняш-
ний день является самым современ-
ным и ярким во всем районе.

Как бы то ни было, конкретной даты 
местные власти пока не называют. По 
словам заместителя мэра города Алек-
сандра ИСАЕВА, ориентировочно пуск 
должен состояться в начале мая. Так 
что остается только ждать, когда по-
кров интриги спадет.
ДРУГИЕ ПРИОРИТЕТЫ

А вот кому в этом году с фонтаном 
не повезло, так это боровчанам. В рай-
онном центре он один —  «Пусть све-
тит», более известный как «Девочка 
с зонтиком». Правда, знаменит объ-
ект уже не столько своим необычным 
и интересным видом, сколько притяги-
ваемыми проблемами.

Сколько раз он становился жертвой 
вандалов или страдал от технических 
неполадок уже и сосчитать трудно. 
Только в прошлом году его ремонти-
ровали дважды. Сначала подрядчики 
приводили в порядок оборудование 
и латали чашу, но надолго этих мер не 
хватило. Протекающую емкость снова 
пытались отремонтировать уже с по-
мощью гидроизолирующего состава, 
но и это не помогло.

В результате, все свелось к тому, 
что объекту необходима капитальная 
переделка. Это подтвердили и приез-
жавшие для осмотра фонтана специ-
алисты. В администрации города ра-
боты планировали на текущий год, но 
у местной Думы на этот счет были дру-
гие мысли.

На ремонт фонтана требуется ориен-
тировочно 4 миллиона руб лей, но на-
родные избранники выступили против 
инициативы администрации, посчитав, 
что будет лучше выделить эти средства 
на ремонт крыши одного из домов го-
рода. Такое решение вполне понятно: 
когда вода льётся с потолка, людям не 
до радости от фонтана на улице. Но ре-
альность такова: если не произойдет 

финансового чуда в виде победы в фе-
деральном конкурсе или спонсорской 
поддержки, то Боровск в этом году 
останется без фонтана. Примерно то 
же самое говорят и в администрации 
города —  проект ремонта у чиновни-
ков готов, и если будут деньги, то его 
можно воплотить в жизнь.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ФОНТАНЫ В БОРОВСКОМ ФОНТАНЫ В БОРОВСКОМ 
РАЙОНЕ ЗАПУСТЯТ К 1 МАЯРАЙОНЕ ЗАПУСТЯТ К 1 МАЯ

Для многих жителей Боровского района запуск фонтанов является одним из 
символов не только майских праздников, но и вообще прихода теплого сезона.
На сегодняшний день такие объекты есть в четырех поселениях —  Боровске, 
Балабанове, Ермолине и Ворсине.
В этом году общей установленной даты для запуска гидрообъектов в районе 
нет, поэтому администрации поселений сами определяют, когда на их 
площадях зажурчат фонтаны и случится ли это вообще.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

 ► Ворсино

 ► Ермолино  ► Боровск



9www.pressaobninsk.ru 25 апреля 2024 / № 16 (876)

Свой сотый День рождения 
18 апреля отметил Почёт-

ный гражданин города Ермо-
лино и Боровского района Ге-
оргий Фёдорович Климешин. 
За плечами долгожителя Ве-
ликая Отечественная вой на 
и награды за боевые подвиги 
на ней, среди которых Орден 
Отечественной вой ны I сте-
пени, медали «За боевые за-
слуги», «За победу над Гер-
манией в ВОВ 1941–1945 гг.».

Поздравить Георгия Фёдоро-
вича с Днём рождения пришли 
руководители района Анатолий 
Бельский и Николай Калиничев, 
а также глава администрации 
города Ермолино Евгении Гуров 
и председатель местной Думы 
Елена Самокрутова.

Творческий подарок ветера-
ну подготовил коллектив го-
родского Дома культуры: пря-
мо на улице под окнами юби-
ляра исполнили песни военных 
лет.

В картинной галерее Людмилы Кисе-
лёвой подвели итоги районного кон-

курса рисунков «Аниме —  это весело!», 
в котором приняли участие дети из раз-
ных городов севера Калужской области. 
На это раз было представлено более 200 
работ.

В день открытия выставки с юными 
художниками встретился руководитель 
рабочей группы Центра социального 
прогнозирования и продюсирования, 
заместитель директора Центра экспе-

риментальных образовательных про-
грамм, старший преподаватель кафе-
дры управления культурной политикой 
РАНХиГС Павел Сурков. Он рассказал 
школьникам об истории развития жан-
ра аниме в изобразительном искусстве 
и ответил на вопросы своих юных собе-
седников. Самые активные из них полу-
чили в подарок сувениры с персонажа-
ми аниме.

Увидеть конкурсные работы можно 
в картинной галерее Людмилы Киселё-
вой (г. Боровск, ул. Мира, 11).

ЮБИЛЕЙ

ТВОРЧЕСТВО

В ЕРМОЛИНЕ ПОД ОКНАМИ 100‑ЛЕТНЕГО В ЕРМОЛИНЕ ПОД ОКНАМИ 100‑ЛЕТНЕГО 
ВЕТЕРАНА ДАЛИ КОНЦЕРТВЕТЕРАНА ДАЛИ КОНЦЕРТ

Ермолинские хоккеи-
сты продолжают ра-

довать жителей района 
своими успехами. В на-
чале года мы болели за 
команду «Хардстрой» 
в Ночной хоккейной лиге, 
а теперь за победу в Куб-
ке губернатора региона 
сражаются «Ермолинские 
вороны».

На прошлой неделе 
в полуфинальном матче 
они смогли одержать верх 
над соперниками из ХК «Медынь». Каж-
дый раз игры между этими клубами ста-
новятся ярким и напряженными. В этот 
раз фортуна была на стороне нашей ле-
довой дружины, и «вороны» одержали 

уверенную победу со счетом 6:1.
Теперь уже в следующую субботу ер-

молинцев ждет финал, который обеща-
ет быть очень непростым. Ведь играть им 
предстоит с призерами прошлого года ХК 
«Леда» из Сухиничского района.

УЧАСТВУЙ!

КУЛЬТУРА 

Пленэр «Неизвестный 
Боровск» начнётся 

29 апреля. Он пройдёт во 
второй раз при поддержке 
владелицы туристическо-
го объекта «Тюремный за-
мок» Светланы Шороховой. 
Организаторами мероприя-
тия выступают Творческий 
Союз художников России 
(Московское областное от-
деление) и московская обще-
ственная организация Союз 
Художников.

Торжественное открытие пленэра со-
стоится 29 апреля, а уже со следующе-
го дня профессиональные мастера кисти 
отправятся писать картины по темам: Бо-
ровск видовой, купеческий, ландшафт-
ный, усадебный, космический, храмовый, 
старообрядческий и таинственный.

6 мая художники отправятся на выезд-

ной однодневный пленэр «На Родине Ил-
лариона Прянишникова».

10 мая проведут официальное закры-
тие «Неизвестного Боровска» с награж-
дением участников и открытием выставки 
работ, написанных на пленэре. Она прод-
лится до 12 мая на площадке Тюремного 
замка (г. Боровск, ул. Берникова, 62–64).

СОБЫТИЕ

ХУДОЖНИКИ СО ВСЕЙ РОССИИ ВНОВЬ ХУДОЖНИКИ СО ВСЕЙ РОССИИ ВНОВЬ 
НАРИСУЮТ НЕИЗВЕСТНЫЙ БОРОВСКНАРИСУЮТ НЕИЗВЕСТНЫЙ БОРОВСК

Фестиваль активно-
го отдыха в очеред-

ной раз пройдёт на тер-
ритории гостинично- 
ресторанного комплекса 
«Пробка» и даст старт 
новому мотосезону.

29 апреля гостей фе-
стиваля будет ждать кон-
цертная программа и мо-
топробег Федерации 
«МотоДжимханы». Нача-
ло в 15:00.

ИНТЕРЕСНО

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ВНОВЬ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ВНОВЬ 
РАЗДАСТСЯ «РОКОТ»РАЗДАСТСЯ «РОКОТ»

ВЫСТАВКА В СТИЛЕ АНИМЕ ОТКРЫЛАСЬ В БОРОВСКЕВЫСТАВКА В СТИЛЕ АНИМЕ ОТКРЫЛАСЬ В БОРОВСКЕ

Предприятию ООО «Экоуют» требуется:
тел. 8-48439-7-90-46; 8-910-600-08-76

Eco.tko40@yandex.ru

Водитель  
категории «С»

Заработная плата: высокая —  от 85 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять сбор 
и транспортирование отходов г. Обнинск.

Подсобный рабочий
Заработная плата: от 40 тыс.
Условия: график 6/1, 5/2, 4/4, 2/2, полная 
занятость. Оформление по ТК РФ.

Обязанности: Осуществлять подбор 
просыпавшихся отходов. г. Обнинск

Автослесарь по грузовым 
автомобилям

Заработная плата: высокая от 80 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: слесарные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Электрогазосварщик
Заработная плата: высокая от 85 тыс.
Условия: график 5/2, 2/2, полная занятость. 
Оформление по ТК РФ.

Обязанности: сварочные работы в теплом 
боксе, автомобили МАЗ и КАМАЗ

Работники получают: униформу, своя парковка, подарки детям НГ,  
моб. тел. для работы, своя рем.база, работа в команде, дружный коллектив. 

Реклама.

«ЕРМОЛИНСКИЕ ВОРОНЫ» ВЫШЛИ «ЕРМОЛИНСКИЕ ВОРОНЫ» ВЫШЛИ 
В ФИНАЛ КУБКА ГУБЕРНАТОРАВ ФИНАЛ КУБКА ГУБЕРНАТОРА
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИК ОБЩЕДОМОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ 
МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИК ТЕРРИТОРИЙ (ДВОРНИК МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ)

Условия: график 5/2, полная занятость.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Условия: сменный график, полная занятость.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛ.ОБОРУДОВАНИЯ

Условия: график 5/2, полная занятость.

ВОДИТЕЛЬ АВТОМОБИЛЯ (УАЗ-452 В ЧЕРТЕ ГОРОДА 
ОБНИНСКА)

Условия: график 5/2, полная занятость.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ экономист
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда
  ○○ водитель

��    ДОХОДДОХОД
Конкурентный�уровень�зарплаты.� 
Программы�поддержки�молодежи
� � СТАБИЛЬНОСТЬСТАБИЛЬНОСТЬ
Официальное�трудоустройство.� 
Долгосрочная�занятость
�  �  КОМФОРТКОМФОРТ
Удобный�график.�Вкусные�обеды.� 
Доставка�на�работу�и�обратно
� � РАЗВИТИЕРАЗВИТИЕ
Обучение�на�рабочем�месте. 
Построение�карьеры

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ �регулировщик�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-технолог
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-энергетик
  ○○ слесарь-сантехник

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ: БЕЗ ВРЕДНЫХ ПРИВЫЧЕК. 
ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК РФ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП

12+
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СДЕЛАТЬ 
МАКЕТ

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕР ЖКХ

 Осмотр и контроль состояния 
зданий

 Организация 
общестроительных и ремонтных 

работ, благоустройство.

 Управление персоналом 
(дворниками)

 Ведение эксплуатационной 
документации

МЕНЕДЖЕР ПО РАБОТЕ 
С КЛИЕНТАМИ

 Работа с клиентами, 

 реализация документооборота 
в организации, 

прием заявлений,
разработка проектов писем, 

запросов, других документов, 
относящихся к деятельности 

компании, 

 ответы на заявления, 

 приём посетителей

8-915-891-97-20
8-903-560-75-65
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ДЕНЬГИ

Осталось лишь несколько дней для того, что-
бы воспользоваться возможностью избавиться 
от начисленных пеней. Калужане могут сделать 
это, приняв до 26 апреля участие в акции «Весна. 
Пени тают». По ее условиям граждане, имеющие 
задолженность по оплате электроэнергии, исполь-
зуемой в бытовых целях, могут, оплатив долг, не 
гасить пени.

Для этого следует выполнить простое условие: 
оплатить до 26‑го числа счет за электроэнергию, 
пришедший в апреле, включая долг за предыду-
щие месяцы, но не оплачивать пени. По состоянии 
на 1 мая 2024 г. по лицевому счету потребителя 
не должно быть задолженности.

Если условия акции будут выполнены —  пени 
отменятся автоматически, что будет отражено 
в счетах за энергопотребление мая, которые бу-
дут выставлены в начале июня 2024 г.

Исключение: невозможно отменить пени, кото-
рые или рассматриваются в суде, или по ним уже 
вынесено судебное решение о взыскании.

Подробную информацию об условиях акции 
«Весна. Пени тают» можно получить на сайте 
Калужской сбытовой компании, по телефону го-
рячей линии 8–800–600–09–90, в офисах обслу-
живания потребителей (адреса и режим работы 
указаны в ежемесячно выставляемых счетах за 
электроэнергию).

Калужская сбытовая компания напоминает 
потребителям тепла в городе Обнинске о необ-
ходимости окончания отопительного сезона без 
долгов. Для этого нужно до 25 числа полностью 
оплатить счета, выставленные компанией.

Если у вас по  каким‑то причинам отсутствует 
счет на оплату, вы можете получить его в «Личном 
кабинете» на сайте Калужской сбытовой компа-
нии или через систему «ГИС ЖКХ».

Оплатить услуги можно в «Личном кабинете», 
в системе «ГИС ЖКХ», в мобильном приложении 
«Госуслуги.Дом», в банках или через электронные 
платежные системы. Оплата в «Личном кабинете» 
и мобильном приложении «Госуслуги.Дом» про-
изводится без банковской комиссии.

Помните, что до 25‑го числа, помимо оплаты, 
следует передать показания прибора учета (при 
его наличии). Сделать это можно одновременно 
с оплатой.

Если оплата за коммунальные услуги не будет 
выполнена в срок, потребителям начисляется 
пеня, а при дальнейшей неоплате задолженность 
взыскивается в судебном порядке.

При возникновении вопросов по теплоснабже-
нию и горячему водоснабжению, в том числе рас-
четам, платежам и выпискам дубликатов счетов, 

жители могут обращаться в Центр обслуживания 
потребителей Калужской сбытовой компании 
в городе Обнинске, расположенный по адресу: 
проспект Маркса, д. 126. Прием потребителей ве-
дется ежедневно по будням с 9:00 до 18:00, пере-
рыв с 13:00 до 14:00.

Консультации можно также получить по 
телефонам: (4842) 230–323, (910) 910–62–13 

или электронной почте: teploksk@kgek.net

ОБО ВСЕМ

Ночные линзы —  это инновацион-
ный и эффективный метод коррекции 
зрения, который может изменить вашу 
жизнь к лучшему!

Многие из нас знакомы с диском-
фортом от ношения очков или кон-
тактных линз. Но что если бы суще-
ствовал способ коррекции зрения, 
который не требовал бы их исполь-
зования в течение дня? Именно это 
и предлагают ночные линзы, также 
известные как ортокератологические 
(ОК) линзы.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?

Ночные линзы —  это специальные 
жесткие газопроницаемые линзы, кото-
рые надеваются на ночь. Во время сна 
они мягко изменяют форму роговицы, 
внешней оболочки глаза, корректируя 
таким образом зрение.

При близорукости, дальнозоркости 
и астигматизме форма глаз изменена, 
а ночные линзы на время компенсиру-
ют эти изменения. Слёзная плёнка под 
линзой мягко воздействует на роговицу 
и корректирует её форму —  проснув-
шись и сняв линзы, вы видите хорошо. 
Эффект сохраняется в течение всего 
дня, позволяя вам видеть четко без оч-
ков или дневных линз.

КОМУ ПОДХОДЯТ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ?

ОК‑терапия подходит для людей 
с близорукостью (миопией) от 0.25 до 
8 диоптрий и астигматизмом 0,25 до 
5 диоптрий. Она особенно популярна 
среди детей и подростков, поскольку 
может замедлить прогрессирование 
миопии. Также ночные линзы —  отлич-
ное решение для спортсменов, людей, 
ведущих активный образ жизни, и тех, 
кто испытывает дискомфорт от дневных 
линз.

Ночные линзы —  это инновацион-
ное решение для коррекции зрения, 
которое предлагает целый ряд пре-
имуществ:

  Свобода от очков и  дневных 
линз: Вы сможете наслаждаться четким 
зрением в течение всего дня без необ-
ходимости носить очки или дневные 
контактные линзы.

 Замедление прогрессирования 
миопии: ОК‑терапия может помочь за-
медлить развитие близорукости у детей 
и подростков.

 Безопасность и обратимость: ОК‑
терапия является безопасным и обра-
тимым методом коррекции зрения.

 Комфорт: Ночные линзы обычно 
хорошо переносятся и не вызывают 
дискомфорта во время сна.

ВАЖНО ЗНАТЬ:

 Подбор и контроль: ночные линзы 
должны быть подобраны и контроли-
роваться квалифицированным специ-
алистом.

 Гигиена: соблюдение правил ги-
гиены —  залог успешной и безопасной 
ОК‑терапии.

 Индивидуальный подход: эффек-
тивность ОК‑терапии может варьиро-
ваться в зависимости от индивидуаль-
ных особенностей пациента.

Подбор ночных линз осуществляет 
квалифицированный специалист врач‑
офтальмолог Ноздрачева Ольга Нико-
лаевна.

Линзы подбираются на 1  год но-
шения, обеспечена оперативная связь 
с врачом‑ офтальмологом по любым во-
просам в течение всего срока ношения.

Мы проведем полную диагностику 
зрения и подберем ночные линзы, ко-
торые идеально подойдут именно вам.

Наслаждайтесь каждым моментом 
жизни с ясным зрением!

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ С ВРАЧОМ.

ЗАПИСЬ ПО ТЕЛЕФОНАМ:
8 800 600–38–46
8 484 220–70–06

Г. БАЛАБАНОВО,  
ПЛ. 50 ЛЕТ ОКТЯБРЯ, Д. 5

DOCTOR40.COM

ПОДБИРАЕМ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ, ЧТОБЫ ДНЁМ ВЫ СМОТРЕЛИ НА МИР СВОИМИ ГЛАЗАМИ!ПОДБИРАЕМ НОЧНЫЕ ЛИНЗЫ, ЧТОБЫ ДНЁМ ВЫ СМОТРЕЛИ НА МИР СВОИМИ ГЛАЗАМИ!

Вакансия

Водитель автобуса 
г. Обнинск
ЗП от 60 000 ₽

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ

Медицинский центр «Центр реабилитации» 
приглашает на первичную БЕСПЛАТНУЮ кон-
сультацию к врачу эстетической медицины, 
кандидату медицинских наук, пластическому 
хирургу Сергею Николаевичу СТЕПАНКИНУ.

 проводит 10 типов операций регулярно
 более 40 лет общий стаж по хирургии
более 30 лет стаж по пластической хирургии 

и косметологии
 2 патентана изобретение в области хи-

рургии
 более 200 научных авторских работ
 зарубежные стажировки в Европе (Италия, 

Испания, Франция, Швейцария) и Азии (Изра-
иль, Китай)

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ
 Комплексные авторские методики про-

филактики и лечения патологических рубцов 
кожи (келоид, гипертрофический рубец, атро-
фический рубец).

 Лифтинг лба, бровей, переносицы, височ-
ной области (хирургический разрез, мини‑до-
ступ, нитевая подтяжка: омолаживающая и фик-
сирующая, безоперационная подтяжка).

 Блефаропластика с комплексным омоло-
жением кожи век, в том числе азиатских век.

 Имплантация золотых нитей (отличный от-
даленный 25‑летний результат).

 Фейс‑лифтинг + SMAS (профилактика об-
разования грубых послеоперационных рубцов).

 Мини‑инвазивное восстановление конту-
ров и овала лица.

 Хирургическая коррекция опущенных 
углов рта.

 Коррекция формы носа мини‑инвазивны-
ми методами.

 Лифтинг шеи с комплексным восстановле-
нием атрофично измененной кожи.

 Отопластика.
 Коррекция комочков Биша хирургическим 

и безоперационным методом под контролем 
УЗИ.

 Пластика предплечий. Комплексная хирур-
гическая и безоперационная методика с вос-
становлением атрофичной кожи.

 Увеличивающая / уменьшающая маммо-
пластика, комплексная эффективная профилак-
тика формирования капсульной контрактуры.

 Микро‑ и макролипосакция, рельефная 
липосакция, безоперационное уменьшение 
локальных жировых отложений.

 Абдоминопластика с комплексной про-
филактикой послеоперационных сером и фор-
мированием рубца под контролем измерения 
избыточного натяжения краёв операционной 
раны.

 Круговая подтяжка тела после снижения 
веса.

 Пластика бёдер. Комплексная хирургиче-
ская и безоперационная методика с восстанов-
лением атрофичной кожи.

 Лифтинг кожи век, лица, подбородка, шеи, 
декольте, живота, внутренней поверхности 
плеча, бедра, промежности с использованием 
метода «Холодная плазма».

 Комплексное омоложение кожи рук.
 Лечение осложнений после косметологи-

ческих процедур и эстетических операций.

Справки и запись на приём 
к С. Н. Степанкину

по телефону медицинского центра «Центр 
реабилитации»: (48439) 4–3–2–1–0.

ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ОБНИНСКЕПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ В ОБНИНСКЕ

Лицензия ЛО41‑01158‑40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ 
О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»О СКОРОМ ЗАВЕРШЕНИИ АКЦИИ «ВЕСНА. ПЕНИ ТАЮТ»

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ: КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ НАПОМИНАЕТ: 
РАССЧИТАЙТЕСЬ ЗА ПОСТАВЛЕННОЕ ТЕПЛО РАССЧИТАЙТЕСЬ ЗА ПОСТАВЛЕННОЕ ТЕПЛО 
ДО ОКОНЧАНИЯ ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНАДО ОКОНЧАНИЯ ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


